

"Wir platzen hier aus allen Nähten"



Vor der großen Instandsetzungs- und Lagerhalle (im Hintergrund) entsteht ein modernes Verwaltungsgebäude.

Maschinenfabrik Lammers baut im Industriegebiet Baarentelgen ein neues Werk / Umzug Ende 2007

Rheine – Die Elektromaschinenfabrik Lammers zieht von der Straße "Stadtforst" ins Industriegebiet "Baarentelgen-Nord". "Wir platzen hier aus allen Nähten", sagte Geschäftsführer Christoph Südhoff gestern im Gespräch mit der MV. Nach langwierigen Verhandlungen hatte das Unternehmen, das in diesem Jahr 60 Jahre besteht, am Mittwoch den Kauf eines 20.000 Quadratmeter großen Grundstücks mit der Stadt Rheine besiegelt.

"Wir sind sehr zufrieden mit unserer Entwicklung im Bereich Handel und Instandsetzung", betonte Südhoff weiter. Aber am jetzigen Standort sei keine Expansion mehr möglich. Die Motoren, die zur Instandsetzung angeliefert werden, werden immer schwerer und größer. Auch für den Handelsbereich benötigt Südhoff mehr Fläche.

Das neue Grundstück muss zunächst noch mit einigen tausend Kubikmetern Erdreich aufgefüllt werden. Nach dem Winter soll der Baubeginn erfolgen. Eine Fläche von 8.000 Quadratmetern wird mit einem modernen Verwaltungsgebäude und einer großen Halle bebaut. "Ende 2007 sind wir hier raus", sagt Südhoff. Das neue Gebäude sei durchaus auch für ein paar Köpfe mehr ausgelegt. Im Moment beschäftigt die Elektromaschinenfabrik Lammers 65 Mitarbeiter. Das alte Grundstück mit den Hallen soll anschließend verkauft werden.



Bis zu acht Tonnen wiegen die Antriebe, die bei Lammers instandgesetzt werden.